



LA MIRANDE
AVIGNON

Georgiana Viou

Cheffe du restaurant Rouge à Nîmes

Cheffe invitée



Née à Cotonou, Georgiana Viou est une chef cuisinière et écrivaine française d'origine béninoise. Sa cuisine et ses livres s'inspirent des plats du Bénin et de ceux du Sud de la France. Elle oeuvre dans son restaurant « Rouge » à Nîmes, à la suite de « Chez Georgiana » à Marseille. Après avoir été candidate dans la première saison de MasterChef, elle est aujourd'hui membre du jury. À La Mirande, elle donne des cours de cuisine sur le thème « Entre Cotonou et Marseille ».

Born in Cotonou, Georgiana Viou is a French chef and writer of Beninese origin. Her cuisine is inspired by dishes from Benin and those from the South of France. She participated in several cooking shows, published books on cooking and opened the restaurant "Rouge" in Nîmes, after closing "Chez Georgiana" in Marseille. After being a candidate in MasterChef, she is returning now as a member of the jury. At La Mirande, she gives cooking classes around the theme of "Cotonou and Marseille".